

1. EUROPA PRESS: La FARC denuncia un aumento «exponencial» de los asesinatos de exguerrilleros.

<https://www.europapress.es/internacional/noticia-farc-denuncia-aumento-exponencial-asesinatos-exguerrilleros-20200711231438.html>

El partido Fuerza Alternativa Revolucionaria del Común (FARC), heredero de la guerrilla desmovilizada con las mismas siglas, ha denunciado este sábado un «crecimiento exponencial» de los asesinatos de exguerrilleros pese al acuerdo de paz.

«Esto es un exterminio sistemático. Es la cuota de sangre que estamos hoy pagando por construir a una nueva sociedad en paz. Desafortunadamente, contamos con un Gobierno que no tiene entre sus radares la implementación del acuerdo, sino que busca una paz mediática, que a los territorios no les deja nada; solo el aumento de violencia y asesinatos», ha apuntado la senadora de la FARC Sandra Ramírez.

Por ello la FARC ha acudido a la Comisión Interamericana de Derechos Humanos y a la Oficina del Alto Comisionado para los Derechos Humanos de la ONU para solicitar medidas cautelares. También han entregado informes al Consejo de Seguridad de Naciones Unidas y a los países garantes «para que se den cuenta de lo que sucede en Colombia, particularmente con los excombatientes de las FARC».

2. EL NUEVO SIGLO: Denuncian aumento «exponencial» de asesinatos de exFarc.

<https://www.elnuevosiglo.com.co/articulos/07-2020-farc-denuncia-aumento-exponencial-de-asesinatos-de-exguerrilleros>

El partido Fuerza Alternativa Revolucionaria del Común (FARC), heredero de la guerrilla desmovilizada con las mismas siglas, ha denunciado este sábado un «crecimiento exponencial» de los asesinatos de exguerrilleros pese al acuerdo de paz.

«Esto es un exterminio sistemático. Es la cuota de sangre que estamos hoy pagando por construir a una nueva sociedad en paz. Desafortunadamente, contamos con un Gobierno que no tiene entre sus radares la implementación del acuerdo, sino que busca una paz mediática, que a los territorios no les deja nada; solo el aumento de violencia y asesinatos», ha apuntado la senadora de la FARC Sandra Ramírez.

Por ello la FARC ha acudido a la Comisión Interamericana de Derechos Humanos y a la Oficina del Alto Comisionado para los Derechos Humanos de la ONU para solicitar medidas cautelares. También han entregado informes al Consejo de Seguridad de Naciones Unidas y a los países garantes «para que se den cuenta de lo que sucede en Colombia, particularmente con los excombatientes de las FARC».

3. PUBLIMETRO: Colombia – La FARC denuncia un aumento «exponencial» de los asesinatos de exguerrilleros.

<https://www.publimetro.com.mx/mx/noticias/2020/07/11/colombia-la-farc-denuncia-un-aumento-exponencial-de-los-asesinatos-de-exguerrilleros.html>

4. NODAL: Colombia: la Farc denuncia el asesinato de otro excombatiente y ya van 217 desde la firma de los Acuerdos de Paz.

<https://www.nodal.am/2020/07/colombia-la-farc-denuncia-el-asesinato-de-otro-excombatiente-y-ya-van-217-desde-la-firma-de-los-acuerdos-de-paz/>

5. NOTIMEDIA: Colombia – La FARC denuncia un aumento «exponencial» de los asesinatos de exguerrilleros.

<https://www.notimerica.com/politica/noticia-colombia-farc-denuncia-aumento-exponencial-asesinatos-exguerrilleros-20200711231459.html>

6. ANF NEWS: El partido FARC denuncia el asesinato de otro ex guerrillero.

<https://anfespanol.com/noticias/el-partido-farc-denuncia-el-asesinato-de-otro-ex-guerrillero-21326>

7. CONCLUSIÓN.AR: Colombia: FARC denuncia un aumento «exponencial» de los asesinatos de exguerrilleros.

<https://www.conclusion.com.ar/internacionales/colombia-farc-denuncia-un-aumento-exponencial-de-los-asesinatos-de-exguerrilleros/07/2020/>

8. INFOBAE: Colombia – La FARC denuncia un aumento «exponencial» de los asesinatos de exguerrilleros.

<https://www.infobae.com/america/agencias/2020/07/11/colombia-la-farc-denuncia-un-aumento-exponencial-de-los-asesinatos-de-exguerrilleros/>

PARS TODAY: FARC denuncia asesinato “exponencial” de excombatientes en Colombia.

https://parstoday.com/es/news/am%C3%A9rica_latina-i76322-farc_denuncia_asesinato_exponencial_de_excombatientes_en_colombia